

Ressort: Vermischtes

Bundespolizei bringt mehr "Nacktscanner" an die Flughäfen

Berlin, 21.04.2014, 13:59 Uhr

GDN - Nach ausführlichen Tests will die Bundespolizei an deutschen Flughäfen mehr der sogenannten "Nacktscanner" einsetzen. Diese Maschinen werden bereits seit November 2012 an mehreren deutschen Flughäfen eingesetzt.

"Ein Aufwuchs der Gerätezahlen ist geplant. Die Körperscanner genießen bei den Passagieren eine hohe Akzeptanz", sagte Pamela Müller-Niese, Sprecherin des Bundesinnenministeriums, dem gegenüber dem "Tagesspiegel" (Dienstausgabe). Konkrete Zahlen nannte sie nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33428/bundespolizei-bringt-mehr-nacktscanner-an-die-flughaefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com